

Ausbildung mit Brief und Siegel

Fachverband Tischler NRW zeichnet Firma Nährung & Eismann aus

Über die Qualität der Ausbildung im Hause hat die Firma Nährung & Eismann GmbH & Co.KG in Hörstel-Riesenbeck nun Brief und Siegel: Der Fachverband des Tischlerhandwerkes Nordrhein-Westfalen verlieh dem Unternehmen für Innenausbau und Tischlerei nun das Siegel „Top Ausbildungsbetrieb 2014“.

Am Rande der Ausstellung „Die Gute Form“ des Tischler-Nachwuchses überreichte Norbert Niermann, Obermeister der Fachinnung Holz und Kunststoff Tecklenburger Land, im BildungsCenter Ibbenbüren der Kreishandwerkerschaft Steinfurt-Warendorf nun die entsprechende Urkunde an Geschäftsführer Erwin Eismann.



Mit dem Qualitätssiegel bescheinigt der Landesverband des Tischlerhandwerks dem Unternehmen, alle personellen, organisatorischen, maschinellen und betrieblichen Anforderungen an eine qualifizierte Ausbildung zu erfüllen. Das hat die Firma Nährung & Eismann in den vergangenen Jah-

ren auch in der Praxis unter Beweis gestellt. So stellte das Unternehmen 2009 den besten Ausbildungsabsolventen in Theorie und Praxis im Tischler-Handwerk der Region. Im vergangenen Jahr gewann ein Auszubildender aus dem Unternehmen

Obermeister Norbert Niermann (r.) überreichte das Qualitätssiegel des Fachverbands des Tischlerhandwerks NRW an Geschäftsführer Erwin Eismann (l.). In diesem Jahr schloss Christopher Chisholm in dem Riesenbecker Unternehmen seine Ausbildung zum Tischler mit Erfolg ab.

mit seinem Gesellenstück den ersten Preis im Wettbewerb „Die Gute Form“ der Fachinnung Holz und Kunststoff Tecklenburger Land. (pd)



Riesenbecker Frühling

Bummelpass – Gewinner

Auch in diesem Jahr gab es wieder Bummelpassgewinner beim Riesenbecker Frühling, der bei bestem Wetter im März stattgefunden hatte.

Die Besucher hatten fleißig Stempel in den Riesenbecker Geschäften gesammelt, bei zehn unterschiedlichen gesammelten Stempeln konnte der Bummelpass zur Verlosung abgegeben werden. Groß war die Freude bei den Gewinnern, die Mitglieder der Werbegemeinschaft überreichten: Das Smartphone von der Firma Struck bekam Hanna Stockmann. Eine Ray-Ban-Sonnenbrille von Augenblick

erhielt Gerhard Hallmeyer. Über eine Senseo-Kaffeemaschine von AXA freute sich Silvia Rumker, und über das Rhododendron-Stämmchen der Baumschule Artmeyer Franz König. Die Kinder fanden ihre Gewinne von dem Geschäft Spielplatz richtig toll: einen Spielzeug-LKW gewann Johann Wieker und Lotta Holtmann war glücklich über das Filly-Schloss. (pd)